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平成29年3月7日（火）　第1850回例会

第1850回例会記録　平成29年3月7日（火）  33/48回

＜点鐘＞   北島会長
＜ソング＞　君が代　奉仕の理想
＜お客様紹介＞
川崎RC　白井勇様
川崎麻生RC　志村幸男様
川崎麻生RC米山奨学生　李
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米山奨学生　傅嘉巍君
北島会長より傅嘉巍君に奨学金が渡されました。

＜祝い事＞　 安藤志子親睦委員長
会員入会　　鴨志田会員、鈴木清会員、木庭会員
会員誕生　　菅会員、結城会員、嶋会員、木庭会員、
　　　　　　玉井会員
配偶者誕生　中村会員、石坂会員、親松会員、
　　　　　　鈴木清会員の奥様　

＜会長報告＞ 北島会長
　先に、理事会報告です。
・ 5/19（金）の家族感謝会について。ライオンキング

の観劇と夜会も行います。会費について承認可決
されました。

・ NPO法人国際ロータリー日本青少年交換委員会
（ライジャック）の件。日本にある34地区を1つに
まとめてNPO法人とし、RIに対して様々な要求
に応えることとなります。この件は各クラブで審
議することとなっており、当クラブでは承認可決
されました。

・ 芸術の街、春コンサート賛助金の件について承認
可決されました。

・ 新規入会者について。2名の候補者についてのさ

らしが回る予定なのでよろしくお願いします。
　以下、会長報告です。
1.  ガバナーノミニーデジグネート（2019〜20年度ガ

バナー）告知の件
　川崎マリーンロータリークラブ 轟 淳次氏
2.  ロータリー青少年交換学生「広島・京都研修旅行」

の件
　旅行日：3/18（土）〜3/20（月・祝）
　交換留学生の熊谷さらさんが参加します。
3. 神奈川県ロータリアン親睦テニス会（上野杯）の案内
　4/11（火） 9：30集合 ローンテニスクラブ
4. 経営大講演会クラブ事務局員派遣のお願いの件
　4/22（土） 11：30〜　神奈川県民ホール
　 当クラブはコ･ホストとなっておりますのでご協

力よろしくお願いいたします。
5. 麻生区観光写真コンクール表彰式の開催について
　3/24（金） 15：00〜　麻生区役所4F
6. 振り込め詐欺防止研修会の開催について
　3/23（木） 13：30〜　麻生区役所4F
7.  ラオスプロジェクト終了の件。次年度地区補助金

を使った活動をする場合、4/26までに検討したい
と思います。 

＜幹事報告＞　 親松幹事
＊川崎中原RC創立30周年記念式典の案内
　5/20（土） 14：50点鐘　ホテル精養軒
＊近隣クラブ例会変更･案内
　川崎高津RC、川崎南RC、横浜本牧RC、
　横浜あざみRC

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

第1852回  3 月21日 会長エレクト報告

第1853回  3 月28日 移動例会（お花見例会）

第1854回  4 月 4 日 会員卓話

川崎百合丘ロータリークラブ ホームページ　
http://www.kawasaki-yurigaoka-rc.jp/

例 会 日 毎週火曜日  12：30〜13：30　　
例会会場 ホテルモリノ7F　TEL 044-966-1300



＜ニコニコ委員会＞　 阿久澤委員長
　川崎RC白井勇様→「いつもお世話になります。宜
しくお願いします」。川崎麻生RC志村幸男様→「本日
は李さんの付き添いと、先日の25周年の御礼で参り
ました」。当クラブより、北島会長、親松幹事→「本日、
卓話、李さん宜しくお願い致します。川崎麻生RC志
村会長ようこそ！」。中村会員→「3月1日発行の朝日
新聞に私の記事が掲載されました。お恥ずかしい限
りですが、ご笑覧ください」。以下、感謝をこめてニ
コニコへ。安藤美恵子会員、安藤亨会員、安藤志子
会員、福家会員、井上久会員、井上勇会員、石野会員、
鴨志田会員、小林会員、小島会員、小塚会員、中島
健児会員、中島眞一会員、野島会員、大矢会員、尾
崎会員、嶋会員、白井会員、鈴木文夫会員、鈴木清
会員、玉井会員、渡邊会員、結城会員、阿久澤会員。

＜出席委員会＞ 結城委員長

＜ニコニコ・財団・米山委員会＞　

＜ロータリー財団委員会＞ 嶋委員長
　北島会長→「ノルマ達成です！」。鴨志田会員→「入
会18年目になりました。これからもよろしくお願い
します」。玉井会員→「誕生祝いを頂き有難うござい
ました」。大西会員からも頂きました。

＜米山奨学委員会＞ 石野委員長
　嶋会員→「4日で64歳になりました」。小島会員、
大西会員からも頂きました。

本日のプログラム
＜招聘卓話＞
卓話者紹介 川崎麻生RC　志村幸男様
　先日は当クラブの25周年記念式典に多くの方にご
出席頂きまして無事に終えることができました。これ
から30周年に向けて頑張っていく所存でございます。
李いしんさんは明治大学農学部を2月26日に卒業致
しました。今後は明治大学の大学院を希望し受験の
ため張り切っているところです。

 川崎麻生RC米山奨学生　李奕萱さん
　私は中国の吉林省から来
ました。2011年4月に来日し
フジ国際語学院に入りまし
た。1年半ほど日本語を勉強
し留学試験を3回ほど受けた
後2013年4月に明治大学に入
学し、2016年にロータリー米山奨学生となりました。
　今日は『中国人私費留学生の日本における大学進
学について』話したいと思います。私は大学2年の時
から中国からの留学生のための塾で仕事をしていま
す。この3年間留学生のための進学指導、中国留学
生の交流会運営などをしてきました。今後私が頑張
りたいことと、現在の中国人留学生の進学状況など
を説明したいと思います。

以下、李さんが働く中国人留学生のための塾での
NHKの取材映像などを見ながらお話を聞きました。

　留学希望者の増加で進学の競争が激しくなってい
ます。理想の大学に合格するために日本語学校以外
の塾でも勉強しています。15年度の在日中国人留学
生は9万4000人で全留学生の45％を占めています。
留学生の約2人に1人は中国人という計算になりま
す。日本語学校を卒業した中国人留学生の進路は4
つに分かれます。就職、日本の大学または大学院へ
の進学、自国へ帰る、専門学校への進学です。約80
パーセントの学生は日本の大学へ行くつもりで来日
します。入試のプロセスはまず英語の成績、日本留
学試験、各大学の2次試験と面接の成績で決まりま
す。日本への留学なので英語は重視されないと思っ
ていましたが英語の成績はとても重要でした。留学
試験は中国のセンター試験と似ています。留学試験
は6月と11月の年に2回あり、文系と理系に分かれ教
科も異なります。2次試験は各大学で行われる試験
で文系は小論文と面接が多く、理系は理系の筆記試
験と小論文あるいは日本語の試験があります。
　私は塾での交流会で餃子大会、お台場でのBBQ、
ハロウィンパーティーなどを開催しました。留学生
は外国で寂しい思いをすることも多いので交流会で
元気になってもらえればと思っています。この運営
を通してもっと多くの中国人留学生を支援し、国際
交流のために自分の力を発揮していきたいです。

40周年記念委員会 鈴木文夫委員長
　5つの委員会を作って各委員会の委員長と私と副
委員長の合計8名で計画していこうと思っています。
地区補助金を使って国際奉仕委員会と何か記念にな
る事業を計画し40周年をスタートとして継続してい
けたらと思っています。

会員 出席 欠席 メーク

第1850回	 42	 28	 14	 	 66.67%
第1849回	 42	 28	 14	 10	 90.48%

出席率
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	 29件	 29,000円	 906件	 990,080円
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